
l . La sesión dio inicio a las 9:45 horas, con el siguiente orden del día:
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE SESiÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL

24 DE AGOSTO DE 2010

1. Propuesta de Lineamientos para los Concursos de Oposición de
Profesores de Carrera y Técnicos Académicos.

•

Con la asistencia de los siguientes Consejeros Técn icos:

Anleu Ávila Eloisa, Ora.
Buendía Martínez Diana María, C.D.
Cortés Escárcega Irma, Mtra.
Cruz López Bertha, Lic.
García Rodríguez Ma. del Carmen, Ora.
González Aguilar Fernando, Mtro.
Guerra Hernández Eloisa Adriana, Biól.
Hernández Zavala Ma. Silvia, Mtra.
Malpica Vides Aulogio Alejandro, M.C.
Mariscal González Luis, Mtro.
Pérez González Dora Alicia, Mtra.
Ramírez Morales Samu el, Mtro .
Ruiz Ramos Mirna, Mtra.
Vallín Lugo Germán, C.D.
Varela López Nemesio, Mtro.
Alumna López Ramirez Yadira Lizethe

La sesión tuvo lugar en Campus I y estuvo presidida por la Decana MTRA.
DORA ALI CIA PÉREZ GONZÁLEZ y como Secretaria la CD. PATRICIA
MENESES HUERTA.

Asuntos Generales.

La Comisión Especial del Consejo Técnico encargada de la revisión de los
Lineamientos para los Concursos de Oposición de Profesores de
Carrera y Técnicos Académicos, hizo la presentación de la propuesta con

algunas apreciaciones rnodificacio es al documento.lOO
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IV. Los acuerdos con relación a la orden del día, fueron los siguientes:

1. Propuesta de Lineamientos para los Concursos de Oposición de
Profesores de Carrera y Técnicos Académicos.
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TécNICO

ACTA DE SESIÓN EXTRADRDINARIA CELEBRADA EL

24 DE AGOSTO DE 20fO

Acuerdo No. f O/08-SE5/ f.f
El H. Consejo Técnico se da por enterado y determina que analizará
las observaciones presentadas y en la próxima sesión extraordinaria
informará sus comentarios.

Asuntos Generales.

Se comentó en el Pleno sobre la demanda de lugares de
estacionamiento que ya rebasó la capacidad con la que se cuenta en
ambos Campus, por tal motivo la Dirección de la Facultad consiguió que la
Delegación Iztapalapa permita utilizar el estacionamiento del Deportivo
Francisco 1. Madero , que cuando por razones de cupo no se pueda ingresar
al estacionamiento tanto académicos, administrativos y alumnos tendrán la
posibilidad de utilizar un espacio en el Deportivo a partir del 13 de
septiembre próximo cuando los lugares en los dos Campus se hayan
agotado. Para este fin se propo rcionará transporte del Deportivo al Campus
I y viceversa, en el horario de 7 a 15 horas de lunes a viernes. Se
controlará el uso de los estacionamie ntos con una tarjeta de identificación
que los acreditará como usuarios para lo cual debe rán registrarse en la
página de internet de la FESZ.
Se comunicó que fue entregado a la comunidad , a la entrada de la
Facultad, un triptico conteniendo la información respectiva.

Acuerdo No. fO/08·SE5/2.f
El H. Consejo Técnico se da por enterado.

El Presidente del H. Consejo Técnico informó al Pleno que no le fue posible
asistir a esta reunión por atender la situación de un alumno de la Carrera de
Medicina, que fue asaltado.

Acuerdo No. fO/08·SE5I3.f
El H. Consej o Técnico se da por enterado.
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~-",-...."Ia~s 12:30 horas.

MTRA. A ÉREZ GONZÁLEZ
DE NA DEL H. CONSEJO TÉCNICO

~.'4~ C.D. PATRICIA MEN SES HUERTA
~-/ .c-.SECRETARIA DEL H. CONSEJO TÉCNICO
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